Pronto a jurado el que mató al Br. Cornejo B.

Totalmente depurado y listo para ser elevado a plenario, se encuentra el Juzgado 3o. de lo Penal de esta capital, el proceso instruido contra el Br. René Mauricio Méndez Montes a que se de ser el se a cuer de ser el contra el para les a cuer de ser el contra el para les a cuer de ser el contra el para les a cuer de se el contra el para les a cuer de ser el contra el para les a cuer de ser el contra el para les a cuer de ser el contra el para les a cuer de ser el para les a cuer de ser el para les acuer de ser el par rales, a quien se acusa de la muerte del también Br. Angel Sergio Cornejo Bo-laños. Así se informó ayer en dicho tribunal.

El imputado de ese deli-to, es hijo del Dr. Fernan-do Augusto Méndez, conocido abogado salvadoreño, quien fuera subsecretario de Justicia en la primera Junta Revolucionaria de Gobierno, instaurada tras la caída del poder del ge-neral Carlos Humberto Romero, el 15 de octubre de 1979 y miembro de "Derechos Humanos" de El Salvador. Los integrantes de esa primera Junta fueron los civiles Dr. Guillermo Manuel Ungo, ingenieros Manuel Antonio Andino y Román Mayorga Quirós; y los militares Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez y coronel DEM Adolfo Arnoldo Majano. Esta primera Junta Revolucionaria de Gobierno se desintegró en enero no se desintegró en enero de 1980, habiendo sido reorganizada en la forma que se encuentra actualmente, con excepción del coronel Majano, que dejó Pasa a la página 20



AMPLIACION. Para dar una mayor fluidez al tránsito de vehículos, el Ministerio de Obras Públicas, con más empeño realiza los trabajos de ampliación de la 3a. Avenida Sur de esta capital, frente a la Iglesia El Calvario. Se espera que dentro de poco dicha vía esté en servicio.

De Santa Ana

Hallan cadáver frente a la fuente luminosa

(Santa Ana). El cadáver de un hombre no identificado encontraron vecinos de la 11a. Calle Oriente y 17a. Avenida Sur, frente a 17a. Avenida Sur, frente a la fuente luminosa, en esta ciudad, presentando varios impactos de bala, según el informe judicial. Ayer en la mañana fue reconocido el cuerpo por el Juez lo. de Paz, la victima tenía alrededor de 24 años de edad. Debido a

años de edad. Debido a que no portaba documento alguno entre sus ropas, no se determinó su identidad.

Añade el informe que vestía pantalón gris, una

camisa amarilla. Vecinos de la zona manifestaron a las autoridades que a las 11 de la noche, del martes pasado, se escucharon va-rias detonaciones producidas por armas de fuego y posteriormente fue encontrado muerto.

Exhumación

(Santa Ana). El Juez 3o. de Paz ordenó la exhuma-ción del cadáver de Marcelino Morales Flores, de 24 años de edad, quien fue identificado legalmente por la familia. Informó el juez que Mo-

Pasa a la página 20

Detienen 3 acusados en tráfico de armas

Tres salvadoreños, vinculados con tráfico ilegal de armas, han sido detenidos por detectives de la Policía de Hacienda, y serán consignados a la orden de un Tribunal Militar de Instrucción, para que respondan por el delito apuntado. apuntado.

Los detenidos son José Mario Morataya Zelaya, Ricardo Arturo Castillo y Rodolfo Molina Ruiz, quienes han declarado que las armas en ningún momento iban detinadas a grupos extremistas.

Las armas procedían de los Estados Unidos, y según infoman las autori-

dades militares, en las ac-tividades intervino el capitán Juan Francisco Emilio Mena Sandoval, quien huye de la justicia, acusado de alta traición al ejército y a la Patria, al actuar a favor de extre-mistas dentro de la Segun-da Brigada de Infanteria, da Brigada de Infanteria,
en Santa Ana, cuando se
iniciara la llamada "ofensiva general" pro parte
del Frente Democrático
Revolucionario. En esa
ocasión, el citado capitán se informó, asesinó a un alto jefe militar, y huyó acompañado de sesenta soldados, quienes poste
Pasa a la página 20

sucesos de anoche



TALLERES VOCACIONALES. En los Círculos Estudianti-les de San Salvador, Santa Ana, Sonsonate y San Miguel, funcionarán a partir de marzo, talleres vocacionales para

impartir cursos de electricidad, carpintería y ebanistería. La meta es atender 250 jóvenes y adultos, se dijo, en la Sub-secretaría de Cultura del Ministerio de Educación.

En última fase Tratado Bilateral con Honduras

Todos los estudios técnicos correspondientes a nuestro país en aspectos cambiarios, movimiento de capitales, así como de listas preliminares de productos agropecuarios y de ofertas exportables, fueron dados a conocer al canciller de Honduras, Cnel. César Elvir Sierra, con el fin de agilizar un Tratado Bilateral de Co-

En conferencia de prensa de ayer en Relaciones Exteriores, el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, manifestó que tanto nuestro país, como Honduras tienen ya estudios técnicos preliminares sobre aspectos cambiarios, movimiento de capitales, listas preliminares de productos agropecuarios, listas sobre ofertas exportables y sobre aspectos arancelarios, que agilizarán la firma de

El país rechaza toda intervención extranjera

Toda intervención, ya sea de Nicaragua o de cualquier otra nación, tendrá que ser rechazada con energía, con claridad, dijo ayer en conferencia de prensa el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena.

Por el momento hemos decidido no romper rela-ciones diplomáticas con Nicaragua, ya que mantenemos otro principio fun-



ESTUDIANTE. Cojutepeque. Jesús Antonio Hernández Morales, de 16 años, estudiante del 80. grado, del Instituto Nacional, desapareció desde el 26 de enero, de esta ciudad. Su familia lo

damental que hemos sostenido, el cual es tener relaciones diplomáticas, amistosas y comerciales con todos los países, espe-cialmente del área centroamericana. El llegar a un rompimiento de rela-ciones con Nicaragua, amerita un estudio a más fondo y una relación y análisis de todas las cir-cunstancias. Por el mo-mento hemos creído conmento nemos creido con-veniente no romper dichas relaciones diplomáticas con ese país, afirmó Chávez Mena. Amplió sus conceptos el

canciller salvadoreño, ex-poniendo que El Salvador tiene como norma no in-

Pasa a la página 20

De Sonsonate Encuentran 2 cadáveres en la morgue

(Sonsonate). Presentando balazos en el pecho fueron encontrados ayer un carpintero y otro desco-nocido, en la morgue del cementerio de esta ciudad.

El nombre del carpinte-ro correspondía al de Héctor Manuel Rivera Lazo de 21 años, quien presentaba

___Pasa a la página 20 ___

El canciller de Honduras, Cnel. César Elvir Sierra, por su parte intervino para manifestar la buena volun-tad de todos los sectores de su país en la firma y logro de un acuerdo comercial lo más pronto posible; desmin-tiendo así que haya oposición de sectores empresariales de su país en el acuerdo de dicho Tratado Comercial. Debe tomarse en cuentra, afirmó Elvir Sierra, que es

parte de su juego evitar la competencia. En lo general hay buena voluntad en todos los sectores para firmar con El Salvador un Tratado Bilateral de Comercio. En su reunión de trabajo ayer, los cancilleres trataron y conocieron, especialmente, sobre los problemas

del transporte terrestre y aéreo; se discutió y se aprobó



REGISTROS. Constantes registros están efectuando los cuerpos de seguridad y el Ejército Nacional en todas las carreteras de la República, para detectar cualquier traslado de armas a los elementos subversivos que están operando en el país.

Ayuda nica y cubana a extremistas prueban

Pruebas fehacientes de la intervención extranjera, especialmente del sandinismo en apoyo de los terroristas salvadoreños, denuncian voceros de los distintos círculos políticos, sociales, empresariales y populares del
país, que condenan tal actividad.

Señalan además, que co-mo consecuencia de la in-tervención extranjera, es aún más visible la participación rusa y cubana en los asuntos que atañen solamente a los salvadoreños, pero que lamentablemente están siendo mano-seados por la ultra-izquierda internacional, en nuestro país, que hace apenas pocos años, era la esperanza del desarrollo, paz y democracia regiona-les.

He aquí, algunos aspectos señalados por los declarantes, representati-vos de los sectores señalados de esta nota. Dice así, el texto:

'Agregan los mencionados círculos que con base
Pasa a la página 26